

GUATEMALA INICIA SEGUNDO TRIMESTRE DEL AÑO CON US\$102.1 MILLONES EN NUEVAS INVERSIONES Y REINVERSIONES

*De enero a abril de 2021, el país acumula más de US\$320 millones
en materia de Inversión Extranjera Directa.*

Guatemala, 10 de mayo de 2021. El Programa Nacional de Competitividad -PRONACOM- del Ministerio de Economía -MINECO-, continúa impulsando a Guatemala como destino atractivo para inversionistas, aprovechando las ventajas del *nearshoring*. Esto a través de la implementación de las estrategias de *softlanding* y *aftercare* que permiten brindar atención personalizada a los potenciales inversionistas en aspectos operacionales y administrativos.

Debido a las acciones efectuadas durante el mes de abril, se confirmó el inicio de 6 proyectos de inversión y reinversión que representan alrededor de **US\$102.1 millones** y generarán un aproximado de 500 nuevos empleos. **Tres de los proyectos corresponden a nuevas inversiones** en los sectores farmacéutico y de aerolíneas; y **tres a proyectos de reinversión** en los segmentos de alimentos y bebidas, y comercio.

“Para nosotros es importante comentar que los resultados acumulados a abril de 2021 suman más de US\$320 millones en materia de inversión extranjera directa. Con ello, vemos la importancia que estas inversiones tienen en la reducción de la pobreza, ya que se están generando alrededor de 3,000 nuevos empleos para los guatemaltecos. Estamos convencidos que trabajando de la mano con las demás instituciones del Gobierno de Guatemala y el sector privado contribuiremos a que cada vez más empresas quieran venir a invertir en el país”, comentó Rolando Paiz, Comisionado Presidencial para la Competitividad e Inversión.

Por su parte, el Ministro de Economía, Antonio Malouf, reiteró que la atracción de nuevas inversiones es un eje prioritario de la administración actual para la reactivación económica. Además, resaltó que la meta para el 2021 es atraer \$1,200 millones al país, lo que aumentará las oportunidades de desarrollo de los ciudadanos.

Cabe mencionar que se continuarán realizando esfuerzos en el marco de la estrategia Guatemala No se Detiene, lo que impulsará el posicionamiento del país como un jugador de talla mundial, atrayendo inversiones de sectores más sofisticados.

###

Datos de interés

NUEVAS INVERSIONES INICIADAS ABRIL 2021	
Sector	Información de interés
1. Farmacéutico	Empresa española invertirá un monto aproximado de US\$30 millones en planta de producción.
2. Aerolínea	Frontier, aerolínea estadounidense, inicia operaciones en Guatemala. Generará aproximadamente 20 empleos en la etapa inicial.
3. Aerolínea	JetBlue, introduce un servicio de tarifas bajas con la frecuencia de dos vuelos diarios que contribuirán a la reactivación del sector turístico. Guatemala tendrá un papel importante para establecer el liderazgo de la aerolínea en la región.

Todas son empresas con capital extranjero. Montos estimados de inversión y empleos.

AFTERCARE / REINVERSIONES INICIADAS ABRIL 2021	
Sector	Información de interés
1. Alimentos y Bebidas	Empresa PepsiCo confirma reinversión por US\$27.1 millones para la construcción de su nuevo centro de distribución en Villa Nueva. Generará alrededor de 340 empleos.
2. Comercio	Empresa confirma proceso de reinversión por un monto potencial de US\$25 millones en la apertura de una nueva sucursal. Generará aproximadamente 200 empleos.
3. Comercio	Empresa concluye proyecto de reinversión por un monto potencial de US\$20 millones, con la apertura de nuevo centro logístico.

Todas son empresas con capital extranjero. Montos estimados de inversión y empleos.